
               

                                  Mitgliederversammlung 

          Freitag, den 01.07.2022 um 19.00 Uhr im Restaurant „Athen“ Handweiserstraße 5 

           Protokoll  

Teilnehmer: 32 Mitglieder 

Tagesordnung: siehe Anlage bei den Wahlen Top7 hatte sich im letzten Jahr ein Fehler 

eingeschlichen, damit verschiebt sich ab 7.5 die Tagesordnung. 

Top 1  Begrüßung 

Die Vorsitzende Eva Gobrecht begrüßt die anwesenden 32 Mitglieder und heißt alle herzlich 

willkommen. Sie bedankt sich bei allen Mitgliedern, auch denen, die nicht dabei sein konnten, für die 

Treue zum Verein. 

Ein herzliches Willkommen und ein Dank an Wesley Baankreis von den Lüdenscheider Nachrichten 

für die gute Pressearbeit. 

TOP 2  Totengedenken 

Ein stilles Gedenken an unsere Mitglieder Gabi Weiß und Josef Teinert, die aus unserer Mitte 

geschieden sind, mit einem kleinen Text von Rainer Maria Rilke. 

TOP 3  Regularien 

Das Protokoll führt Gudrun Merz und weiter in der Tagesordnung: 

3.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladung zur JHV ging allen Mitgliedern ordnungsgemäß in der dafür vorgesehenen Frist von 4 

Wochen zu. 

3.2 Genehmigung der Tagesordnung 

Es gibt keine Einwände, die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 

3.3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die JHV ist mit 32 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

3.4 Genehmigung des Protokolls der JHV vom 27.08.2021 

Das Protokoll ist einstimmig genehmigt worden.  1 



Gudrun Merz hat hier noch eine Anmerkung. Im Protokoll vom 27.08.2021 wurde unter 4.3 Lara 

Weinbrecher zu einer Lizenzverlängerung, der korrekte Name ist Lara Wengenroth. Die Korrektur hat 

die Versammlung genehmigt.      

TOP 4  Berichte 

Die vollständigen Berichte können bei Gudrun Merz eingesehen werden. 

4.1  Bericht der Vorsitzenden für 2021 

Eva Gobrecht dankt dem gesamten Vorstand für die Arbeit zum Wohle des Turnvereines. Ein Dank 

auch an den Geschäftsführenden Vorstand für die vorzügliche Zusammenarbeit. Am 06. November 

2021 konnte wenigstens noch zu einem Festabend, anlässlich des 100-jährigen Bestehens des 

Vereins, eingeladen werden. Die 80 Teilnehmer haben den Abend sehr genossen. Auch die Band 

„Sam“ hat für gute Musik gesorgt. 

4.2  Bericht der Geschäftsführerin für 2021 

2021 gab es einiges zu tun insbesondere an verschiedenen Möglichkeiten Gelder zu beantragen, 

welche auch eingegangen sind, hierzu von Renate Friedrichs mehr. Einige Sitzungen gab es über 

Zoom mit dem LSB u. LVG, der Mitgliederschwund war überall sichtbar in den Zahlen. 

4.3 Bericht der Sportwartin für 2021 

Durch Corona- und Hygieneregeln konnte der Sportbetrieb wieder im 2. Halbjahr laufen. Leider 

mussten auch einige Gruppen geschlossen werden, da zu wenig Teilnehmer waren und auch 

Übungsleiter fehlten. Es betrifft die Gelenksportgruppe v. Karin z. Nieden, Gymn. / Tanz v. Regina 

Reimer, Ballett f. Erwachsene v. Tanja Krutik, die Fitnessgruppe und EKT v. Elza Halili wurden 

geschlossen. EKT am Donnerstag führten Lena Weinbrecher u. Melina Thier weiter. Lara Wengenroth 

hat die Montagsgruppe an Lena Weinbrecher und Melina Thier abgegeben wegen ihres Studiums. 

Die Gymnastik / Tanz Gruppe „Carpe Diem“ hat bei Rampenlicht Online an einer Tanz Show mit 

Erfolg teilgenommen. Die Gruppen 60+, Bodyworkout Männer, Ganzkörper-Fit und Ausgleichssport 

Männer starteten nach den Ferien wieder, aber es trauten sich noch nicht alle wieder in die 

Turnhalle. Es haben auch einige Mitglieder das Sportabzeichen erworben. Es würden sich alle 

Gruppen über neue Mitglieder freuen. 

Es konnten noch nicht alle ÜL- Lizenzen verlängert werden, da die Lehrgänge wegen Corona noch 

nicht stattfanden.  

4.4  Bericht des Mitgliederverwalters 

Hannes Brandts war verhindert und hatte alle wichtigen Unterlagen dem Vorstand zur Verfügung 

gestellt. 

20/21 waren 5 Neuzugänge und 61 Austritte zu verzeichnen.  

21/22 konnten dann 283 Mitglieder gemeldet werden. Aktuell haben wir 285 Mitglieder +24 

Kündigungen.               2 

 



4.5  Bericht der Kassenwartin 

Renate stellte den Kassenbericht 2021 vor, mit einem Guthaben von 49.753,99 € ist der Verein gut 

aufgestellt. 

TOP  5  Bericht der Kassenprüfer 

Birgit Gütting und Andrea Dörr haben die Kasse geprüft und für korrekt erklärt. Birgit Gütting schlägt 

der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. 

TOP 6  Entlastung des Vorstandes 

Der gesamte Vorstand wird eistimmig entlastet. 

TOP 7  Wahlen 

Die Wahlen zum Vorstand und des erweiterten Vorstandes stellen folgende Ergebnisse dar: 

7.1  1.Vorsitzende/r: Vorschlag - Eva Gobrecht 

Eva Gobrecht ist einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt das Amt an. 

7.2  Stellv. Vorsitzende/r: Vorschlag – es stellt sich niemand zur Wahl, 

damit bleibt das Amt unbesetzt. 

7.3  Stellv. Geschäftsführer/in: Vorschlag – Andrea Dörr stellt sich zur Wahl 

Da keine weiteren Vorschläge kommen, ist Andrea Dörr einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt 

die Wahl an. 

7.4  Sportwart/in:  Vorschlag – Ursula Brinkmann 

Ursula Brinkmann ist einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 

7.5  Kassenwart/in: Vorschlag – Renate Friedrichs 

Renate Friedrichs ist einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 

7.6  Stellv. Kassenwart/in: Vorschlag – Christine Brinkmann 

Christine Brinkmann ist einstimmig für 1 Jahr gewählt und nimmt die Wahl an. 

7.7 Sachbearbeiter/in Mitgliederverwaltung: Vorschlag – Hannes Brandts 

Hannes Brandts hat vorher bekannt gegeben, dass er gerne weitermachen würde und die Wahl 

annimmt, er ist in Abwesenheit eistimmig gewählt.  

7.8  Pressewart/in Vorschlag – Uwe Bodewig  
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Uwe Bodewig hat vorher seine Zustimmung gegeben und hat die Wahl angenommen. Er ist in 

Abwesenheit einstimmig für 2 Jahre gewählt.            

7.9  1. Kassenprüfer/in Vorschlag – Rudi Beitz stellt sich zur Wahl 

Rudi Beitz ist einstimmig für 2 Jahre gewählt. 

7.9  2. Kassenprüfer/in Vorschlag – Regina Keizer stellt sich zur Wahl 

Regina Keizer ist einstimmig für 1 Jahr gewählt. 

Top 8    Vorstellung des Haushaltplans 2022 

Renate Friedrichs stellt den Haushaltsplan vor. Es ist noch nicht geklärt, wo es mit der Aquagymnastik 

Gruppe weitergeht, da die Sportklinik ihr Schwimmbecken schließen wird. Aus dieser Maßnahme ist 

immer etwas Geld dazu gekommen. Sie bleibt auf der Suche und führt Gespräche. Der Haushaltsplan 

ist von der Versammlung genehmigt. 

Top 9  Ehrungen 

Folgende Mitglieder wurden geehrt: 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft:  Anne Elisabeth vom Hofe. 

Für 40 Jahre Mitgliedschaft:  Holger Keirath und Renate Klär. 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft:  Andrea Dörr, Manfred Heuel, Regina Keizer, Horst Rettig u. Katja Quast. 

TOP 10  Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

TOP 11 Veranstaltungen/ Termine 

03./04. Sept. 2022 LVG Turnfest in Kierspe. Hierzu hat Eva Gobrecht eine Liste herumgeschickt, jeder 

kann sich zum Mitmachen bei „Fit im Team“ und zum „Helfen“ eintragen. Es sind einige Mitglieder in 

der Liste eingetragen. 

TOP 12 Verschiedenes 

Gertrud Vor hat ihre Gruppe an Kathrin Krämer abgegeben. Es gab keine Wortmeldungen mehr. 

Ende der Jahreshauptversammlung: 20.45 Uhr.                        Lüdenscheid, den 05.07.2022 

 

Eva Gobrecht       Gudrun Merz 

1.Vorsitzende                                                                                     Protokoll - und 1.Geschäftsführerin 
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